

# In & um Weilimdorf



Freitag  
29. April 2016

**Nummer 17**

Wöchentliche Nachrichten · Mit amtlichen Bekanntmachungen aus dem Bezirksrathaus

## Solitude-Gymnasium beim Internationalen Schultheaterfestival Theaterkurs nimmt „Antigone“ mit nach Rumänien



Der Theaterkurs des Solitude-Gymnasiums hat beim Internationalen Schultheaterfestival gemeinsam mit der rumänischen Partnerschule Liceul Tehnologic Sântana „Antigone“ aufgeführt

Der Theaterkurs der Kursstufe zwei am Solitude-Gymnasium hat am 17. Internationalen Schultheaterfestival teilgenommen.

Der Literatur- und Theaterkurs der Kursstufe zwei am Solitude-Gymnasium ist zu einem Theaterauftritt nach Temeswar (Rumänien) gereist. Am deutschen Staatstheater Temeswar fand das 17. Internationale Schultheaterfestival statt. Der Theaterkurs nahm dort am Wettbewerb mit dem Theaterstück „Antigone“ teil. Unterstützt wurde er dabei von der Theater-

gruppe der rumänischen Partnerschule, dem Liceul Tehnologic Sântana. Das Stück hatte im Februar seine Premiere am Solitude-Gymnasium. An den beiden Schulen wurde der Wettbewerbsbeitrag parallel geprobt und dann als Gemeinschaftsprojekt uraufgeführt. Das Projekt wurde durch den Beauftragten der Bundesregierung der Bundesrepublik Deutschland für Kultur und Medien gefördert. Betreut wurden die Gruppen von Dr. Melania Raab (Liceul Tehnologic Sântana) und Alexander Raißle (Solitude-Gymnasium).  
*Foto: privat*

### Diese Woche:

	Seite
Schultheaterfestival	1
Maibaumfest	2+3
Flüchtlingsunterkünfte	4+5
Kulturveranstaltung	5
Chorvereinigung	6
Termine	7
Notdienste	8
Aus dem Rathaus	9
Kirchen	10
Vereine	12

